

植えよう

ふやそう 未来の緑

・第10回大館市植樹祭・

潤いを与えてくれます。
ふだんの生活では森林の大切さ
をとがく忘れがちですが、森林を
守り、育て、次代に残していくの
は、私たちみんなの務めです。

第十回大館市植樹祭が四月二十日に行われました。今回植樹会場となつたのは沼館の上堤沢地内。ちょうど粗大ごみ処理場があるあたりです。

市長をはじめ、営林署や森林組合の皆さん、今年の参加校となつた川口小学校の五、六年生（八十人）など総勢二百六十人の手で、約三十アルの山肌に市の木である「秋田杉」の苗六百本が植えられました。

開会のあいさつで、杉苗が成長して伐採できるようになるまでに約六十年の歳月が必要なこと、大

館ドームにはおじいさんやおばあさんが植えてくれた秋田杉がたくさん使われること、そして今日植えた苗が将来の大館の役に立つことを聞かされた小学生たち。汗ばむほどの好天の中、営林署の人から植え方の説明を受けて、慣れない手つきでトガを使いながら、一本一本ていねいに植え付けていました。

木材や山菜を生み出し、二酸化炭素を酸素に変え、水を地中に蓄え、山崩れや風水害を防いでくれる森林。森林浴やレクリエーションの場として、私たちの生活に



利用しています。年金・簡保還元融資



- 農道整備事業（雪沢地区）
- 花岡中学校プール建設事業

★年金の還元融資による事業

- 下川沿保育所改築事業
- 心身障害者居室整備資金貸付事業
- 集落環境整備事業（真中地区簡易水道）
- 花岡野球場建設事業
- 医療機器整備事業（M R I ほか）
- 放射線棟増築事業（M R I 室）



市では、大きな事業を行った際に必要な財源を、国（郵政省など）や銀行などから借りています。五年度には、厚生年金・国民年金積立金還元融資三億八千万円、郵政省の簡易生命保険積立金還元融資三億五千三百七十万円を受けて、次の事業を進めました。